

委員会 ニュース

また国保税、後期高齢者 支援金税率のアップ



病気予防で健康体操1・2・3

- 問 国保事業の安定的な運営のためには、国民健康保険税の徴収率向上が必要ではないか。**
- 答** 国保事業の安定的な運営を図るため、国民健康保険税の医療分と後期高齢者支援金分の税率改正を行う。
- 問** 国保事業の安定的な運営のためには、国民健康保険税の徴収率向上が必要ではないか。
- 答** 担当する税務課と保険課が協力し、効果的な徴収に取り組む。

問 国民健康保険運営主体の変更と町への影響は。

答 平成30年度から、県が財政運営の主体となる。

税率は、県が示す標準を勘案し、町が決定するため、当面、大きな変更はない。

問 医療費を抑え税率を上げない取り組みは。

税率は、県が示す標準を勘案し、町が決定するため、当面、大きな変更はない。

町民一人ひとりの健康づくりに対する意識を高め、医療費の削減につなげる。

(全員一致で可決)

問 国民健康保険運営主体の変更と町への影響は。

答 平成30年度から、県が財政運営の主体となる。

税率は、県が示す標準を勘案し、町が決定するため、当面、大きな変更はない。

町民一人ひとりの健康づくりに対する意識を高め、医療費の削減につなげる。

(全員一致で可決)

答 担当する税務課と保険課が協力し、効果的な徴収に取り組む。

答 予防に力を入れるために、健診されない方に、電話勧奨、広報まさきやホームページでのポスターの掲示、チラシの配布などにより、健診を推奨している。

日時 7月6日(月)
13時30分～
16時30分

場所 松山市道後姫塚
メルパルク

があつた。平凡な自分が化けて組織も変わり大きく飛躍できた。

吉田元所長を始めとする東電の現場作業員や自衛隊、消防隊員たちの命を懸けた行動で、当初の想像からの被害規模と比べ遥かに小さなものに抑え込んだのか。

そこで起きた現実を

門田氏の入念な取材と直接インタビューで判明した衝撃的なお話で、人としての本義を突き付けられたような気がした。

第一回町議会議員研修会に参加して

県町村議会議長会会長に三好議長就任

5月26日開催の愛媛県町村議会議長会臨時総会において、三好議長が

講師 (前半)
(株)オフィスなかがわ
代表 中川政雄氏
「人は化ける、組織も化ける」

優れたりーダーが人を育て組織を良くする。

逆に人の欠点ばかりを指摘するようなりーダー

の下では人は育たない。

ご自分の信用金庫の勤務時代の体験談から、独自のリーダー論を展開。

24歳で係長に抜擢、28

歳にして支店長と出世し

ていた背景には、素晴らしいリーダーたちの部

下の能力を引き出す手腕

の影響でどんなことが起



中川氏

講演 (後半)
ノンフィクション
作家 門田隆将氏

「原発事故は日本人に何を問いたいのか」

東北大震災で大きな被

害を被った福島第1原子

力発電所で何が起き、こ

の影響でどんなことが起



門田氏

現場の様子を熱く語る

